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按照往年的经验，每年七八月，是央视春晚总导演人选发布的时间，意味着新一

届春晚筹备工作打响了。但羊年春晚剧组的消息至今毫无音讯。日前，记者联系到

了一直在为春晚选拔节目的《我要上春晚》节目组，工作人员王小姐表示，“节目录制

播放一直都在正常进行，给春晚选送节目的数量也跟往年一样。”
据《华商报》

《长江》特种邮票昨首发

星报讯（柏阳 记者 赵莉、陈明／文

王恒／图） 昨日，中国邮政《长江》特种

邮票“黄山独秀”邮票首发仪式在黄山风

景区举行，并同时在合肥邮政公司举行了

发行仪式。

《长江》特种邮票共设9枚，全长57厘

米，是中国目前最长的邮票。内容分别为

大江东去、山水重庆、三峡奇观、楚湘临江、

庐山水韵、黄山独秀、金陵春晓、江畔水乡、

东流入海。全套邮票面值为13.20元。

“黄山独秀”邮票集中展现了迎客松、

梦笔生花、天都峰、莲花峰等黄山美景，这

也是黄山第6次荣登国家名片，创全国名

山之最。

成龙台上说笑台下惆怅

避谈儿子房祖名
日前，成龙与章子怡到罗马尼亚，担

任电影展开幕礼嘉宾，兼宣传电影《十二

生肖》及《一代宗师》。这是儿子房祖名吸

毒被捕后，成龙首次“出山”面对群众。

当日，成龙与章子怡以蓝白情侣装亮

相，接受中国广电总局及罗马尼亚文化

部，共同颁发的电影展大使证书。成龙在

台上演讲时，不时手舞足蹈兼笑容满面，

但当演讲完毕，即见他一脸落寞地坐回座

位，又不时低头愁眉深锁。

此外，有消息指房祖名最快将于下月

前得知是否正式逮捕或释放。而同样因

儿子张默第二次涉毒被捕而苦恼的内地

男星张国立，日前来港为亚视担任亚洲品

牌盛典颁奖晚宴的主持，表现投入，不过

偶尔也流露落寞之色。 新文

羊年春晚导演是谁？
央视想用自家导演，外部呼声聘名导

自去年央视敞开大门邀请了著名导

演冯小刚担任2014年马年央视春晚总

导演，观众评价褒贬不一后，羊年春晚的

导演将外请还是由央视内部导演担任的

消息格外引人关注。

今年的6月初有消息称，央视曾调研

过羊年春晚总导演的人选，在与相关部

门的共同调研和沟通下，最终决定导演

权回归央视。随后又有媒体称，羊年春

晚总导演由马年春晚执行总导演吕逸涛

和语言类节目导演汤浩联合执导，还传

出曾5次执导春晚的郎昆将担纲羊年春

晚总导演。

虽然媒体猜测马年农历有闰月，使

得羊年春节推迟到了2月中旬，所以春晚

筹备也推迟1个月左右。可是至今依然

没有动静。记者多方打探，央视确实准

备在羊年春晚选用本台的导演，但也有

外部意见，希望羊年春晚继续外请导

演。而央视近来一些人事变动也让春晚

导演组暂时难以确定。

名嘴离巢谁来主持春晚？
《我要上春晚》无主持人照常播放

在央视有一档节目叫《我要上春晚》，

自主持人董卿赴美国留学，暂离央视后，节

目在没有主持人的情况下正常播出。第一

期节目录制现场由娄乃鸣、梁宏达、汪正正

三位评委兼当主持“撑场”。日前，记者采

访到该节目剧组的工作人员王小姐，她表

示，“节目录制播放一直都在正常进行，至

于之后会有什么变化现在还不清楚，给春

晚选送节目的数量也跟往年一样，目前还

没有什么变动。”

如果董卿在2015年初无法回归央视

的话，想必羊年春晚也就很难看到她的

身影，而李咏也已经离开央视，能够挑起

羊年春晚主持人大梁的，也就只剩李思

思、朱军和毕福剑了。

星报讯（记者 吴笑文） 采访导演郭靖

宇是件很享受的事儿，他不仅知识面广博，

还擅长与人开玩笑，言语风格跟说故事一

样，很有画面感，言语朴实，不乏“金句”。

《勇敢的心》自在北京卫视播出以来，只用了

六天时间就把收视率稳在1点以上，有人称

郭靖宇为“传奇剧之父”，对此封号，郭靖宇

却淡然回应：“我不是传奇剧之父，我只是郭

信长的爸爸”。

当问到郭靖宇为何这么执着的写长剧

时，郭靖宇语出惊人：“写不了长剧的编剧不

是好编剧。”他解释电视剧就是要让观众对

戏有期待，一个月的时间里让观众每天心系

一部剧是件很有意义的事情，认为观众应该

喜欢长剧的郭靖宇笑言：“我最想做的，是带

着一群演员拍个三五十年，和大家一起慢慢

变老！这该有多浪漫！”

“只拍传奇剧”的郭靖宇表示自己十分

反感在电视剧内植入广告。大量广告无论

是以硬性方式，或是具有“设计性”的软性方

式植入剧中，在他看来，都是一种对剧的干

扰，观众会潜意识不断跳出剧情，唯有通过

吐槽来消极抵抗。对此郭靖宇称自己的方

式“简单粗暴”：“我就只拍发生在民国时期

的传奇剧，这样广告怎么能植入进来呢”，

“不拍广告戏，不做广告导演”算是郭靖宇的

底线，他坦言自己的确因为没有植入广告，

挣得较少。“除非哪天我实在撑不下去了，我

会去拍广告戏，但这之前，我希望自己多坚

持一段时间。”

当问及郭靖宇是否曾想过试水大银幕

时，他回应自己在这方面并不成熟，“我是著

名的败家子，控制不住成本，成本回不来就

是挥霍。”自称是后来学习者的郭靖宇认为

自己不会用“热钱”，他称：“太热了就烫手，

挥霍了就会有麻烦。”

43岁袁咏仪拟追生二胎

透露儿子想要弟弟
最近有传43岁的袁咏仪再度怀孕，

在出席某活动时有记者向她恭喜，她笑称

保留这份祝福，只是之前吃得太饱才肚子

凸出。

袁咏仪指其实八岁大的儿子最想多

个弟弟，但最近老公张智霖在英国拍戏，

等他回来要好好计划一下，毕竟她的年纪

不轻了，所以也有想过人工受孕，但也要

老公配合。袁咏仪说：“其实我有想过领

养，但怕自己不够大爱会偏心，还是一切

顺其自然！” 欣闻

央视春晚总导演或继续外聘
主持团仅剩3人

最不会控制成本 不进军大银幕

郭靖宇自称“败家子”


